

BOLETÍN No. 496

Cerca de mil alumnos de bachillerato iniciaron sus cursos propedéuticos de matemáticas, lengua española e inglés: JJSR

Con una infraestructura completamente terminada y en operación, el Campus Oriente de la Universidad Autónoma de Aguascalientes está recibiendo a los estudiantes de nuevo ingreso para la realización de sus cursos propedéuticos, y el próximo lunes iniciará el ciclo escolar, según informó este día el rector, Mario Andrade Cervantes, al comentar que se ha cumplido la misión de concluir este gran proyecto que vendrá a incrementar sustancialmente la oferta educativa en nivel medio superior para la entidad; agregó que esta meta se ha logrado gracias al decidido apoyo del gobierno estatal, encabezado por el Ing. Carlos Lozano de la Torre.

Por su parte el decano del Centro de Educación Media, Juan José Shaadi Rodríguez, explicó que las dos sedes de Bachillerato se han habilitado para que los 945 alumnos desarrollen sus cursos propedéuticos en matemáticas, lengua española e inglés.

Mencionó que estos cursos tienen el objetivo de nivelar a los estudiantes, especialmente en el conocimiento matemático, a fin de iniciar el ciclo académico desde una plataforma sólida que permita un proceso de enseñanza- aprendizaje, ágil y eficiente.

En esta ocasión todos los alumnos del turno matutino del CEM se han congregado en la sede del Bachillerato Oriente, recibiendo una grata sorpresa por las instalaciones modernas y funcionales; ya completamente concluidas para el desarrollo de actividades normales, y equipadas adecuadamente para todas las clases que se desempeñarán en el semestre; mientras que los alumnos del turno vespertino, se han reunido para los cursos de inducción en su campus central (prepa petróleo).

Juan José Shaadi, explicó que los cursos de matemáticas se imparten a todos los alumnos de nuevo ingreso, pues de acuerdo a la evaluación previa, la mayoría requiere una nivelación para iniciar como lo marcan los programas educativos; mientras en el caso de lengua española e inglés, se seleccionan solamente a los estudiantes que requieren reforzar sus conocimientos para ingresar con grupos equilibrados.

Shaadi Rodríguez apuntó que con los cursos que se imparten en Bachillerato Oriente, los padres de familia y alumnos se han llevado una excelente impresión sobre las nuevas instalaciones, e incluso algunos han solicitado su cambio hacia la nueva sede, por sus instalaciones modernas en aulas, biblioteca y laboratorios.

Por otra parte, el decano del Centro de Educación Media comentó que se tiene ya al 100% la plantilla de profesores que estarán impartiendo clases en el primer y tercer semestre del Campus Oriente, a partir de la próxima semana, y se están preparando ya los profesores que impartirán clases para el semestre enero- julio en temas referentes al currículum por competencias, para ir avanzando en la capacitación docente.

Finalmente, Juan José Shaadi, agradeció a las autoridades universitarias encabezadas por el rector, Mario Andrade Cervantes, por el apoyo otorgado a este proyecto del nuevo campus de Bachillerato; además a las autoridades gubernamentales, especialmente al gobernador, Carlos Lozano de la Torre por impulsar su realización y ofrecer mayores espacios para la educación de los jóvenes aguascalentenses.

